



学校だより

〒982-0841 仙台市太白区向山 3-19-1
Tel 022-223-3809 Fax 022-714-8709
http://hogwarts.sendai-c.ed.jp/~mkaiyama/

協働型学校評価重点目標(愛宕中学校と同一目標) 『高めよう! コミュニケーション力』

一相手の話をしっかり聞く 伝えたいことを最後まで話す 場に応じた話し方をする 相手の気持ちを考えて話す

楽しく有意義な冬休みを!



12月23日(金)から1月9日(月)まで、冬季休業に入ります。

年末・年始とあわただしさの中にも、新しい年を迎える喜びがあります。保護者の皆様にはこの1年間、本校の教育活動に深いご理解と温かいご支援ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

冬休みは年越し、お正月と伝統的な季節行事があります。

是非この機会に日本の行事について話し合ってみてはいかがでしょうか。病気やけが、事故のない楽しい冬休みを過ごせるようよろしく願いいたします。学校でも、冬休みの暮らしについて各クラスで指導してまいりました。冬休みのくらしの注意事項を家族で再確認してみるのも、いいことかと思ひます。



1月10日(火)に、元気な子供たちと会うことを楽しみにしております。

1年生と保育所との交流

学校評議員・評価委員会・・・おもしろフェスティバル

第2回協働型アンケートのご協力ありがとうございます。集計し全体の分析が終わり次第、保護者の皆様には結果をお知らせいたします。1回目の結果について学校評議員・評価委員会で話し合い、合わせて子供たちの様子について情報を交換しました。ご意見を紹介します。

.....

参加者：学校評議員の方々(4名)、PTA役員(2名)、学校ボランティア代表(1名)、児童館長、愛宕中学校教頭、向山小(校長・教頭・教務主任)

- ・子供たちの自己肯定感(やった!出来た!)につながるように、大人が導いてあげる、仕掛けをしてあげることが必要。
- ・携帯電話のルール作りは1家庭だけでは限界があるので、学校で臨むことを予め示し、各家庭での話題づくりやルールに生かす。家庭同士が連携しあつてのルール作りも必要。(仙台版情報モラルを効果的に活用)
- ・学力も大切だがメンタル面を鍛えることが大事と考える。学力は身についても、心の成長が伴っていない児童が多いと感じる。子供がやるべきことを大人がしてしまっている面もある。(子供から取り上げてしまっている)幼児期・低学年から、気をつけて声かけをすることで、高学年になって身についてくる、生きてくると思われる。
- ・子供は外に出て、様々な経験をすることで生きる力が身につくと感じる。
- ・向山地区は子供たちに声をかけてくれる方が多い。素晴らしい地区と考える。
- ・アンケートで「ややそう思う(ふつう)」があると、どうしてもそこに○をつける傾向がある。普通の場合、出来るだけそう考えた根拠を書いていただくとより考えが分かるのではないか。



